
第2630地区 2022-2023年度
会員増強・新クラブ結成推進月間

各務原ロータリークラブ卓話
委員会テーマ

「1人の会員が1人を誘おう」

2022年8月10日(水)19:00～
産業文化センター2階 第4会議室
地区会員増強委員会

川 副委員⾧ 亀井和彦 (可児ロータリークラブ)



ロータリーの会員状況
◎世界の会員数 6/30締現在

R I 会員数は約117万2,855人
男性 74.5% 女性 25.0 %  未回答7,849人

◎2630地区の会員数 6/30締現在
地区会員数 2,992人 (昨年比－38人)
男性2,817人 94.2% 女性176人 5.88%

 ※ 3,000名をキープできませんでした



各務原RCの会員状況
◎会員数 6/30締現在

各務原ＲＣ会員数は２９人
男性 28名 女性 1名 女性割合3.45％（5.88％）

◎年齢の推移 6/30締現在
40歳未満 0人・40代 10人・50代 12人
60代 1人・70代 4人・80代 2人
平均年齢55.6歳（地区平均61.9歳）



なぜ会員増強は必要か
1  人との出会いは、人生において最も重要

2 多くの学びにより、自己研鑽の道場となる

3  親睦・奉仕を通じ地域との繋がりができる

4 会員基盤の充実は多くの親睦奉仕に繋がる

5 クラブ存続の為、会員増強は必要なもの



【Ｄ・Ｅ・Ｉ. とは】
Diversity-Equity-and-Inclusion
多様で、公平で、誰をも排除しないすべてを含んだ
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【E：Equity 公平で】
4つのテストの中でも、公平かどうかと謳われています

公 平平 等
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【D：Diversity 多様で】
【I：Inclusion すべてを含んだ・誰をも排除しない】

①均質な状態 ②多様性な状態 ③多様で
インクルーシブな
状態
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【D・E・Iを推進すると…】
■様々な人が集まり相互に関わる → 多くの異なる意見
が出る → 様々な活動に目が向けられる → 今まで気
づかなかった支援ができる →クラブの活性化につながる

■メンバー間の障壁を取り除くことによって → 一体感
が生まれる → 増強につながる → クラブの基礎体力
が増す・魅力が増す → ＲＣの認知度がさらに増す

クラブにとって、良いことがたくさん起こります
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増強セミナー女性会員発表から
◎女性会員がいるメリットと増強の糸口 (経験談)

 女性がいると会話が仕事に偏らないので雰囲気が優しくなる
 女性のメリットも特に感じない人がほとんど、自然体です
 女性活躍の時代、女性1人の職場多い、女性は1人でも気にしない
 同時に複数人誘うことはない、それは迷信です
 地域に密着している元気な有名人 会員の奥様や元会員のさん娘さん
 JC経験した女性や、地域の老舗と言われる企業の方
◎男性脳と女性脳 ※女性は相手の表情を読み取る能力が男性の20倍
 男は理論的てロジカルに捉え、女性は直感的でセンスを重視
 男の会話は解決策を求め、女性は相手に寄り添い共感を求める
◎結論 ※女性は家族を守る為、横の繋がりを重視し意外な付合いがある
 男性の勧誘は目的を明確に論理的に、女性には同調して共感する



クラブ会⾧へのお願い
1    会⾧が会員増強の先頭に立つ

トップが行動しないと、前進しない、クラブ、そしてロータリー存続の為
国際ロータリー「最重要事項」会員増強の先頭に立って下さい。
特に女性会員【各クラブ1人】、若年会員(40歳未満)の増強に注力して下さい。

2    親睦を深め、退会防止を第一に
コロナ禍、休会もありますが、会員同士の融和、対話の時間を増やし
「やめたくない」「もっと活動したい」と思うクラブ運営をお願いします。

3    オープン例会を必ず1回は行う
友人、知人を例会に招待して、一緒に食事をし魅力ある卓話を行う
次に社員、家族、マスコミ関係、地域団体のリーダーなど、すべてが会員増強
地域の公共イメージアップにつながるでしょう。



クラブに対してお願い
【会⾧・幹事・会員増強委員⾧・会員】

1    女性会員1名含む、純増1名以上の増強
2    増強活動中、衛星クラブの候補者も考える

女性や若年候補者等をリストアップして勧誘する
3    委員会は5名以上で組織し、常に被推薦者の
候補リストを共有する

4    委員⾧は会⾧、幹事と連携し、懇親・親睦
会等を行い退会防止に努力する

「退会したくない」と思う、例会運営を行い、融和したクラブを作る



2630地区増強委員会テーマ

『１人の会員が１人を誘おう』
簡単な事、それが、できるか、どうか !
クラブ全会員が『増強』の意識を常に持つ
未来の為に、今一歩の行動をお願いします
3年後、５年後のクラブの安定のために



ご清聴ありがとうございました

会員増強よろしくお願い致します


